

# Antofagasta conmemoró a héroes de Iquique y las Glorias Navales

**TRADICIÓN.** Desfiles, pie de cueca y ofrendas florales fueron algunos de los actos que recuerdan la gesta de los combatientes de Iquique.



DESFILE DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE ORDEN QUE SE REALIZÓ FRENTE AL MONUMENTO A ARTURO PRAT.

## Redacción

[cronica@mercurioantofagasta.cl](mailto:cronica@mercurioantofagasta.cl)

**E**n el Día de las Glorias Navales, la Armada conmemoró ayer el 145° aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa mediante el tradicional desfile militar que se realiza cada año frente al Monumento a Arturo Prat, en calle Avenida Gracia, contó con la participación de autoridades regionales, y diversas ramas de las Fuerzas de Armadas y de Orden Público.

Como es tradición la actividad contó con presentaciones de cueca, se depositaron las ofrendas florales a los pies del monumento, para finalizar con el desfile militar.

## DESFILE ESCOLAR

Otra de las actividades en honor a las Glorias Navales fue la que protagonizaron los estudiantes

de la comuna el pasado fin de semana.

En total 11 establecimientos educacionales, acompañados de 3 bandas escolares de la comuna de Antofagasta desfilaron en la Plaza Arturo Prat de Antofagasta para conmemorar el Combate Naval de Iquique ocurrido hace 145 años.

En la oportunidad, destacó el discurso del Seremi de Educación Alonso Fernández quien se refirió a la figura del Capitán Arturo Prat, como un ejemplo de integridad para las nuevas generaciones.

“En este día, estimados niños, niñas y jóvenes, quiero enfatizar la figura de Prat, no sólo como militar, sino como un gran hombre ejemplo para nuestras vidas y en especial para ustedes, nuevas generaciones de nortinos y nortinas, la grandeza de este inolvidable héroe”, señaló el seremi.

Un momento importante de la actividad fue la interpretación del himno Brazas a ceñir por el coro y banda del Liceo Experimental Artístico. En la entrega de ofrendas florales se hizo presente Secreduc Antofagasta. La Armada y el Liceo Experimental Artístico

El paso de los colegios frente a las autoridades estuvo acompañado por las bandas de los Liceo B-13; Liceo Industrial, Liceo Contables LECYA

Desfilaron los establecimientos educacionales Liceo Experimental Artístico; Escuela Arturo Prat; Juan Pablo Segundo; Héroes de la Concepción; Colegio Providencia; Colegio Corazón de María; Colegio Santo Tomás; y Colegio San Patricio y las escuelas de párvulos; Marcela Paz; Los Pingüinitos.

## FRAGATA

por último, en el marco de la

conmemoración de las Glorias Navales, también arribó a Puerto Antofagasta la fragata FFG-14 Almirante Latorre. La nave fue recibida por autoridades regionales y un acto protocolar donde participaron bandas escolares y conjuntos folklóricos.

El buque de la Armada de Chile, permanecerá atracado en el recinto portuario hasta hoy, con la finalidad de que personas de todas las edades puedan contemplar esta embarcación con historia y recorrido a nivel nacional e internacional, en horario de 14:00 a 18:00, con cierre de ingreso al puerto a las 17:00 horas.

Para este fin, se coordinó la habilitación de una entrada especial por el sector de Sitio Cerro de Puerto Antofagasta, locación que recurrentemente alberga diferentes actividades deportivas, educativas y culturales.

CS